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REQUERIMENTO 

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre falta de 
manutenção e segurança no CEI 76 “Menino Jesus”, na 
Vila Mineirão. 

 

Considerando que o Centro de Educação Infantil (CEI) 76 “Menino Jesus”, na 
Vila Mineirão, vem enfrentando alguns problemas de falta de manutenção, segurança e baixo 
número de funcionários; 

Considerando que o banheiro feminino adulto está quebrado há meses e as 
professoras estão tendo que utilizar banheiro das crianças; 

Considerando que há somente duas auxiliares cuidando das crianças em cada 
período, sem contar que, desde o mês de janeiro, o CEI está com professor eventual no 
período da tarde e a situação vem sobrecarregando os profissionais que trabalham no local; 

Considerando que o CEI não tem um sistema de ventilação adequado, o que 
prejudica tanto os alunos quanto os profissionais em época de calor forte; 

Considerando que também há usuário de drogas na calçada do CEI e, vez que 
a unidade não conta com muro, apenas com grades, além da sensação de insegurança aos 
pais que deixam seus filhos lá, também ocorre que a fumaça chega até os alunos, o que chega 
a ser um absurdo, por si só, sem contar que é algo prejudicial à saúde de todos; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Por qual motivo o CEI 76 está com o banheiro feminino adulto quebrado 

por vários meses, sem manutenção? Quando os devidos reparos serão feitos? 

2) A Prefeitura pode intensificar a ronda policial no local, principalmente 

nos horários de aula, ou até deixar viatura por algumas horas do dia, a fim de inibir a presença 

de pessoas mal-intencionadas e usuários de drogas, fazendo com que a segurança e a saúde 

dos frequentadores sejam preservadas? Se sim, o que será feito? Se não, por quê? 

3) O CEI 76 conta com quantos profissionais atualmente? Por qual motivo 

o CEI está com professores eventuais desde janeiro e o que será feito para melhorar a situação? 

     S/S., 23 de agosto de 2024. 

DR. HÉLIO BRASILEIRO  

Vereador 
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